
 

 

                2012-2015年油尖旺區議會 

                食物環境衛生委員會 

要求改善通菜街鴻輝大廈一樓燒烤場噪音問題 

 

背景： 

 

通菜街/登打士街交界的鴻輝大廈，自 2011年開始，1樓有業戶將單位改作燒烤

場，亦供客人作派對之用。由於單位包括有露天平台 (請參閱附上之相片)，燒烤

場使同者在平台經常發出極大噪音，尤其是週末晚上播放足球賽事時，使用者發

出的叫囂者及喝采聲，經常維持至深夜三至四點，嚴重影響鴻輝大廈及附近大廈

包括鴻禧大廈居民。在燒烤場啓用前，鴻輝大廈居民曾集體簽名，反對酒牌局發

牌給該燒烤場，但不成功。 

 

關注問題 

 

(1) 該燒烤場經常營業至深夜甚至凌晨時份，由於該處有酒供應及提供電視直播

足球，加上位於露天平台上，發出的聲浪之大，令居民實在難以忍受。 

(2) 由於鴻輝是住宅大廈，在住宅大廈內設燒烤場令人質疑該處的防火設施是否

足夠。況且大廈對出是女人街牌檔，如發生火警，後果實在不堪設想。 

(3) 從相片中看到燒烤場內及四周有很多搭建物，這些平台上的搭建物是否曾經

屋宇署批准搭建？如否，是否會影響大廈的結構安全或增加火警的風險？  

 

改善建議 

 

(1) 本人要求警方及環保署加強執法。本人亦要求兩個部門提供數據，顯示在過

去兩年，共收到多少宗有關該燒烤場的噪音投訴？ 兩個部門是否曾作出檢控

行動？ 

(2) 本人要求酒牌局考慮居民強烈的反對聲音，在今年 5月該燒烤場酒牌牌照期

滿後，不再續牌。 

(3) 本人要求消防處加強巡查該燒烤場，以確保該場所的防火設施足夠及不會增

加大廈的火警風險。 

(4) 本人要求屋宇署檢查該場所的搭建物以確保不會影響大廈的結構安全。 
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文件提呈 

 

文件提呈 2014年 3月 20日油尖旺區議會食物環境衛生委員會討論，請環保署、

警方、酒牌局、消防處及屋宇署代表出席，回應上述情況及改善建議。 

 

                                       提呈人：林健文 

                                       2014年 3月 5日 

 




